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SERIM/IND – 0473/2024

Sorocaba, 25 de abril de 2024

Senhor Vereador,

Em atenção à Indicação abaixo listada, de autoria de Vossa Excelência,

encaminhamos resposta exarada pela secretaria competente.

Indicação Ementa

4125
Planejamento cultural visando oportunidade de apresentação no palco 
para os músicos, duplas e talentos de Sorocaba, incluindo-os na 
programação da festa junina da cidade.

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada

estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR ÍTALO GABRIEL MOREIRA
SOROCABA - SP
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Secretaria de Cultura

Sorocaba, 25 de abril de 2024.

Ofício SECULT/GS n° 109/2024

A Secretaria de Relações Institucionais e Metropolitanas

Assunto: Indicação 4125/2024 (Vereador Italo Moreira)

Em resposta à indicação 4125/2024 do nobre edil [talo Moreira, informamos

que a Secretaria da Cultura irá abrir chamamento público para seleção de artistas lo-

cais para apresentar-se na Festa Julina de Sorocaba, as apresentações ainda serão

definidas quanto ao seu número exato e fisicamente será realizada no Palco do circo

Stankovic que contará com estrutura de som e iluminação própria, local esse defini-

do pela organização, respeitando sua prerrogativa e dentro do preceituado no Edital

Secult n° 04/2023 - Edital de Chamamento para Acordo de Cooperação.

Com efeito, esclarecemos que devido ao tempo que resta até o início da Fes-

ta Julína (03 de julho), a publicação do referido Edital será na Imprensa Oficial em

mês próximo a Festa, a seleção será realizada com critérios objetivos e dentro dos

princípios da Administração Pública.

Destacamos ainda que em razão da Festa ter um caráter beneficente e contar

com zero aplicação de recursos públicos, as apresentações dos interessados será

também sem investimento de recurso, razão pela qual os interessados ficarão cien-

tes de que haverá qualquer tipo de pagamento de cache.

Agradecemos e reiteramos votos dp elevada estima e consideração,

Zamuner

io da Cultura
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